

Lampertheim

Crowdmapping zum Stadtumbau

[30.03.2017] Ihre Ideen zum Umbau der Stadt Lampertheim können die Bürger jetzt auf einem neuen Bürgerbeteiligungsportal einreichen.

„Sag's doch mol!“ – so heißt die neue Plattform zur Bürgerbeteiligung der hessischen Stadt Lampertheim. Umgesetzt wurde das Portal von Anbieter wer denkt was. Wie das Unternehmen mitteilt, bildet das Portal alle Beteiligungsprozesse rund um die gesamte Stadt ab. Im Bereich „Stadtumbau“ werde derzeit der kürzlich gestartete Prozess zum Integrierten Stadtentwicklungskonzept (ISEK) begleitet. Noch bis zum 9. April 2017 können die Bürger auf dem Portal „Sag's doch mol!“ ihre Ideen dazu einreichen. Dabei können Anregungen mit einem Marker auf einer Karte versehen werden, auf welcher das Innenstadtquartier farblich hervorgehoben ist (Crowdmapping). Bereits vermerkte Ideen können jederzeit kommentiert und diskutiert werden.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Lampertheim